



21.02.2021
Press-release

European-Uzbek Association for Economic Cooperation (EUROUZ) and IT PARK signed a Memorandum of Cooperation

On February 18, 2021, the European-Uzbek Association for Economic Cooperation (EUROUZ), represented by Secretary General Oybek Shaykhov, and IT Park, represented by Director Farhod Ibragimov, signed a Memorandum of Cooperation. The ceremony was held within the framework of the visit of the IT Park delegation to the Kingdom of Belgium.

In recent years, Uzbekistan has significantly increased the export of IT sector services, which in 2021 reached 40 million US dollars. And now European companies are increasingly looking for new markets for outsourcing, both provided by them and received IT services, due to the consistent increase in the cost of these services from traditional partners, which are mainly the countries of Eastern Europe.

The parties came to an agreement on establishing cooperation in order to increase the efficiency of interaction between IT Park and IT incubators and innovation centers of European countries, through market research and the formation of a strategy for expanding access of IT Park residents to the markets of the European Union countries.

As part of the cooperation program, IT Park and EUROUZ developed a roadmap for interaction and identified the main areas of cooperation, which will be the search for new partners to offer BPO services from Uzbek companies, as well as the joint search and

development of the most effective model for the exchange of experience between IT Park and European clusters that support the development of the IT industry.

IT Park Uzbekistan – is a facilitator in the field of IT of the Republic of Uzbekistan, the first Technological Park of software products and information technologies, which was created at the initiative of the President of the Republic of Uzbekistan on January 10, 2019. The main goal of the organization is the development of the IT sector of Uzbekistan, the creation of the necessary infrastructure, the reform of training systems for IT specialties, the launch of promising start-up projects, and the support of IT companies.

To date, the organization has opened more than 200 IT Centers and is implementing the creation of more than 200 IT Schools throughout the country. The number of Technopark resident companies is more than 500, and the number of branches and representative offices of IT Park in the country and abroad will reach 14 by the end of 2022.

The European-Uzbek Association for Economic Cooperation (EUROUZ) is a European chamber of commerce, the purpose of which is to promote the development and deepening of economic relations between Uzbekistan and the countries of the European Economic Community. Being an effective B2G and B2B platform for both European companies looking for new opportunities in Uzbekistan and companies from Uzbekistan looking for partners in Europe, the organization has been operating since 2018, putting deepening the level of communication and cooperation between the countries of the European Economic Community + Great Britain and Uzbekistan in as its main organizational goal. EUROUZ is a membership-based organization open to both European and Uzbek companies and the only chamber of commerce in the EU that purposefully supports Uzbekistan as a target market for European companies, while not being limited to working only in a single country of the European Region.



21.02.2021
Пресс-релиз

Европейско-Узбекская Ассоциация Экономического Сотрудничества (EUROUZ) и IT PARK подписали Меморандум о сотрудничестве

18 февраля 2021 года Европейско-Узбекская Ассоциация Экономического Сотрудничества (EUROUZ) в лице генерального секретаря Ойбека Шайхова и «IT Park» в лице Директора Фархода Ибрагимова, подписали Меморандум о сотрудничестве. Церемония прошла в рамках визита делегации «IT Park» в Королевство Бельгия.

За последние годы Узбекистан значительно увеличил экспорт услуг IT-сектора, который в 2021 году достиг 40 млн. долларов США. А сейчас европейские компании всё чаще ищут новые рынки для аутсорсинга, как оказываемых ими, так и получаемых IT-услуг, ввиду последовательного повышения стоимости данных услуг у традиционных партнеров, каковыми в основном выступают страны восточной Европы.

Стороны пришли к соглашению об установлении сотрудничества в целях повышения эффективности взаимодействия «IT Park» с IT-инкубаторами и инновационными центрами европейских государств, через изучение рынка и формирование стратегии расширения доступа резидентов «IT Park» к рынкам стран Европейского Союза.

В рамках программы сотрудничества «IT Park» и EUROUZ разработали дорожную карту взаимодействия и определили основные направления сотрудничества, которыми станут поиск новых партнеров для предложения услуг ВРО со стороны узбекских

компаний, а также совместный поиск и разработка наиболее эффективной модели обмена опытом между «IT Park» и европейскими кластерами, поддерживающими развитие IT-индустрии.

IT Park Uzbekistan – это фасилитатор в области IT Республики Узбекистан, первый Технологический парк программных продуктов и информационных технологий, который создан по инициативе Президента Республики Узбекистан 10 января 2019 года. Основная цель организации — развитие IT-сферы Узбекистана, создание необходимой инфраструктуры, реформирование систем обучения IT-специальностям, запуск перспективных стартап-проектов, поддержка IT-компаний.

К сегодняшнему дню, организация открыла более 200 IT-Центров и реализует создание более 200 IT-Школ по всей республике. Количество компаний-резидентов Технопарка составляет более 500, а число филиалов и представительств IT Park в стране и за рубежом достигнет 14 к концу 2022 года.

Европейско-Узбекская Ассоциация Экономического Сотрудничества (EUROUZ) – это европейская торговая палата, целью которой является содействие развитию и углублению экономических взаимоотношений между Узбекистаном со странами Европейского Экономического Сообщества. Являясь эффективной B2G и B2B платформой как для Европейских компаний, ищущих новые возможности в Узбекистане, так и компаний из Узбекистана ищущих партнеров в Европе, организация ведет свою деятельность с 2018 года ставя углубления уровня коммуникации и сотрудничества между странами Европейского Экономического Сообщества + Великобритании и Узбекистаном в качестве своей основной организационной цели. EUROUZ является организацией, основанной на членстве открытым как для европейских, так и для узбекских компаний и единственной торговой палатой в ЕС, которая целенаправленно поддерживает Узбекистан, в качестве целевого рынка для европейских компаний, при этом не ограничиваясь работой только в отдельно взятой стране Европейского региона.



Matbuot bayonoti

Yevropa-O'zbekiston iqtisodiy hamkorlik assotsiatsiyasi (EUROUZ) va IT PARK hamkorlik Memorandumini imzoladilar

2021-yil 18-fevralda Yevropa-O'zbekiston iqtisodiy hamkorlik assotsiatsiyasi (EUROUZ) Bosh kotibi Oybek Shayxov va "IT Park" direktori Farhod Ibragimov timsolida hamkorlik to'g'risidagi Memorandum imzoladi. Marosim "IT Park" delegatsiyasining Belgiya Qirolligiga tashrifi doirasida bo'lib o'tdi.

Keyingi yillarda O'zbekiston it-sektor xizmatlari eksportini sezilarli darajada oshirib, 2021-yilda 40 million AQSh dollariga yetdi. Va endi Yevropa kompaniyalari tobora tufayli asosan Sharqiy Yevropa mamlakatlari kabi an'anaviy hamkorlar, bu xizmatlar qiymati izchil oshirish, autsorsing uchun yangi bozorlar, ular tomonidan taqdim etilgan va qabul IT-xizmatlar uchun izlayotgan.

Tomonlar "it Park" ning IT-inkubatorlar va Evropa davlatlarining innovatsion markazlari bilan o'zaro hamkorligi samaradorligini oshirish, bozorni o'rganish va "IT Park" rezidentlarining Yevropa Ittifoqi mamlakatlari bozorlariga kirishini kengaytirish strategiyasini shakllantirish maqsadida hamkorlikni yo'lga qo'yish to'g'risida kelishib oldilar.

Hamkorlik dasturi doirasida IT Park "va" EUROUZ "hamkorligining yo'l xaritasini ishlab chiqdilar hamda O'zbekiston kompaniyalari tomonidan BPO xizmatlarini taklif etish uchun yangi hamkorlarni izlash, shuningdek, "IT Park" va IT-industriyasini rivojlantirishni qo'llab-

quvvatlovchi Yevropa klasterlari o'rtasida tajriba almashishning eng samarali modelini birgalikda izlash va ishlab chiqish bilan hamkorlikning asosiy yo'nalishlarini belgilab oldilar.

IT Park Uzbekistan – bu O'zbekiston Respublikasi prezidenti tashabbusi bilan 2019-yil 10-yanvar kuni tashkil etilgan O'zbekiston Respublikasi axborot texnologiyalari sohasidagi birinchi texnologik Park. Tashkilotning asosiy maqsadi-O'zbekiston IT-sohasini rivojlantirish, zarur infratuzilmani yaratish, it-mutaxassisliklarni o'qitish tizimini isloh qilish, istiqbolli startap-loyihalarni ishga tushirish, IT-kompaniyalarni qo'llab-quvvatlashdir.

Bugungi kunga kelib, tashkilot 200 dan ortiq IT-markazlarini ochdi va respublika bo'ylab 200 dan ortiq IT-maktablarni tashkil etishni amalga oshirdi. Texnoparkda istiqomat qiluvchi kompaniyalar soni 500 dan ortiq bo'lib, it parkning mamlakatdagi va chet eldagi filiallari va vakolatxonalari soni 14 yil oxirigacha 2022ga etadi.

Yevropa-O'zbekiston iqtisodiy hamkorlik assotsiatsiyasi (EUROUZ) – Yevropa savdo palatasi bo'lib, uning maqsadi O'zbekiston bilan Yevropa iqtisodiy hamjamiyati mamlakatlari o'rtasidagi iqtisodiy munosabatlarni rivojlantirish va chuqurlashtirishga ko'maklashishdan iborat. B2G va B2B samarali platforma bo'lib, O'zbekistonda yangi imkoniyatlar izlayotgan Yevropa kompaniyalari va Yevropadagi hamkorlarni qidirayotgan O'zbekiston kompaniyalari uchun tashkilot 2018 yildan buyon Yevropa iqtisodiy hamjamiyati + Buyuk Britaniya va O'zbekiston mamlakatlari o'rtasidagi aloqa va hamkorlik darajasini chuqurlashtirishni o'zining asosiy tashkiliy maqsadi sifatida amalga oshirib kelmoqda. EUROUZ Yevropa va O'zbekiston kompaniyalari uchun ochiq a'zolikka asoslangan tashkilot bo'lib, Yevropa kompaniyalari uchun maqsadli bozor sifatida O'zbekistonni qo'llab-quvvatlaydigan Yevropa Ittifoqidagi yagona savdo palatasi bo'lib, faqat Yevropa mintaqasining yagona mamlakatida ishlash bilan chegaralanmagan.